

Todesfälle

Décès

Decessi

Sandor Alexander Fodor (1922)
Dr. med., 4051 Basel

Eleonore Gogler (1919)
Fachärztin FMH für Psychiatrie
und Psychotherapie, 4125 Riehen

Dimos Goridis (1916)
Dr. med., 8127 Forch

David Pestalozzi (1927)
Facharzt FMH für Ophthalmologie,
4600 Olten

Praxiseröffnungen

Nouveaux cabinets médicaux

Nuovi studi medici

BE

Andreas Z'Brun,
Facharzt FMH für Innere Medizin
und Angiologie,
Bubenbergplatz 11, 3011 Bern

GE

Michaël Papaloïzos,
spécialiste FMH en chirurgie plastique,
reconstructive et esthétique
et en chirurgie de la main,
15, rue du Général-Dufour, 1204 Genève

Italo Simeon,
p.-d., spécialiste FMH en psychiatrie
et psychothérapie,
19, rue des Epinettes, 1227 Les Acacias

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet:

Als ordentliche praktizierende Mitglieder:

Dr. med. *Ernst Gröchenig*, Unterentfelden, Facharzt für Innere Medizin (Österreich), Leitender Arzt am Kantonsspital Aarau (Angiologie)

Dr. med. *Doris Haas*, Baden, Fachärztin FMH für Gynäkologie und Geburtshilfe, Praxis in Baden seit 1998

Dr. med. *James Habicht*, Ettingen, Facharzt FMH für Allgemeinchirurgie sowie für Herz- und thorakale Gefässchirurgie, Praxiseröffnung in Aarau am 1. Januar 2002

Dr. med. *Vojislav Lazic*, St. Gallen, Facharzt FMH für Chirurgie, Praxiseröffnung in Aarau am 1. Januar 2002

Dr. med. *Anita Müller*, Niederweningen, Fachärztin FMH für Allgemeinmedizin, Teilzeit-Praxisassistenz in Schneisingen

Dr. med. *Nuraj Muhamet*, Schaffhausen, Praktischer Arzt/Homöopath (Jugoslawien), Teilzeit-Praxisassistenz in Wettingen

Dr. med. *Ursula Röthlisberger*, Buchs, Fachärztin FMH für Anästhesiologie sowie Innere Medizin, Regionaler Ärztlicher Dienst der Sozialversicherung Aargau in Aarau seit 17. April 2001

Dr. med. *Andreas Schmelzer*, D-Bochum, Facharzt für Hals-, Nasen- und Ohrenheilkunde sowie plastische Operationen (Deutschland), Praxiseröffnung in der Klinik im Schachen in Aarau am 1. Januar 2002

Dr. med. *Patrik Stephan*, Aarau, Facharzt FMH für Allgemeinmedizin, Praxiseröffnung in Suhr am 1. Januar 2002

Dr. med. *Victor Wüscher*, Aarau, Facharzt FMH für Innere Medizin, Praxiseröffnung in der Klinik im Schachen in Aarau seit 1. Oktober 2001

med. prakt. *Jakob Zeller*, Menziken, Praktischer Arzt/Allgemeinmedizin, Praxiseröffnung in Menziken am 1. Dezember 2001

Als ausserordentliches Mitglied:

Dr. med. *Markus Mauderli*, Olten, Facharzt FMH für Oto-Rhino-Laryngologie, Hals- und Gesichtschirurgie, Belegarzt an der Klinik im Schachen in Aarau seit 1. August 2001

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet dem Vorstand des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über Gesuch und allfällige Einsprachen.

Der Vorstand
des Aargauischen Ärzteverbandes

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Medizinischer Bezirksverein Bern-Stadt

Zur Aufnahme als ordentliche praktizierende Mitglieder haben sich angemeldet:

Prof. Dr. med. *Beat Meyer*, Facharzt FMH für Innere Medizin, spez. Kardiologie, Kardiologische Gemeinschaftspraxis, Schänzlistrasse 33, 3000 Bern 25 (Eröffnung 1. Januar 2002)

Dr. med. *Peter Widler*, Facharzt FMH für Innere Medizin, Spitalackerstrasse 22, 3013 Bern (Übernahme Praxis Dr. med. Peter Kohli auf 1. Dezember 2001)

Einsprachen gegen diese Kandidaturen müssen innerhalb von 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet dem Präsidenten des Medizinischen Bezirksvereins Bern-Stadt eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über das Gesuch und allfällige Einsprachen.

Der Vorstand des MBV Bern-Stadt

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft *Sektion Stadt* hat sich angemeldet:

Dr. med. *Annalis Marty-Nussbaumer*, FMH Pädiatrie, Kantonsärztin Kt. Luzern, Seeburgstrasse 49c, 6006 Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft *Sektion Gäu* hat sich angemeldet:

Dr. med. *Caroline Matthiesson-Hillmann*, D Fachärztin für Augenheilkunde, Bahnhofstrasse 8, 6110 Wolhusen

Einsprachen sind innert 20 Tagen zu richten an das Sekretariat, Postfach 5024, 6000 Luzern 5 (Fax 041 410 80 60).

Ärztegesellschaft Thurgau

Zum Eintritt in die Ärztegesellschaft Thurgau hat sich angemeldet:

Dr. med. *Christian Buchwalder*, FMH Allgemeinmedizin (eingereicht), Praxiseröffnung 1. April 2002 in Praxisgemeinschaft Schlossberg, Frauenfeld

Einsprachen gegen die Aufnahme sind innerhalb von 10 Tagen seit der Publikation beim unterzeichneten Sekretariat schriftlich zu erheben.

Ärztegesellschaft Thurgau
Der Sekretär: Robert Fürer

Ehrungen

Distinctions

Die Schweizerische Gesellschaft für Sportmedizin (SGSM) hat ihren wissenschaftlichen Preis 2001 verliehen an die 37jährige *Christina Spengler*, Privatdozentin für Sportphysiologie an der Universität Zürich, und an den 30jährigen Arzt *Roger Vogel*, wissenschaftlicher Mitarbeiter am Bundesamt für Sport Magglingen. Christina Spengler hat mehrere bahnbrechende Arbeiten über die Regelung der Atemtätigkeit bei intensiver sportlicher Aktivität und ihre Beeinflussbarkeit durch Training publiziert. Roger Vogel hat mit innovativen, multidisziplinären Ansätzen versucht, drohende Übermüdung und «Übertraining» bei Ausdauer-Sportlern frühzeitig zu erkennen und zu vermeiden.

An der diesjährigen Generalversammlung der Schweizerischen Gesellschaft für Gastroenterologie und Hepatologie (SGGH) wurde der Hepatitis-Forschungspreis der Roche Pharma Schweiz in der Höhe von Fr. 30 000.– an die Schweizerische HCV-Kohorte, vertreten durch ihren Präsidenten PD Dr. *Francesco Negri*, Genf, verliehen. Die HCV-Kohorte bezweckt den Aufbau eines optimierten und standardisierten Registers der Hepatitis-C-Patienten in der Schweiz und die Erarbeitung von vorbeugenden und anderen gesundheitspolitischen Massnahmen. Ausserdem bezweckt sie den Aufbau einer Infrastruktur und die Vernetzung von Wissenschaftlern mit dem gemeinsamen Ziel, die klinische und die Grundlagenforschung auf dem Gebiet der Hepatitis voranzutreiben.

Ernennung

Nomination

Als ordentlicher Professor für Viszeralchirurgie, Direktor und Chefarzt der Klinik für Viszeralchirurgie an der medizinischen Fakultät/Inselspital Bern wurde als Nachfolger von Prof. Dr. Markus Bächler PD Dr. med. *Daniel Candinas* ernannt, zurzeit Privatdozent/Chefarzt (Consultant Surgeon) am Universitätsspital Birmingham, England.